48 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Suplementos

Bolivia, martes 11 de octubre de 2016

Nº 40.401

Bs 4.00

# Discrepancias de políticos en 34 años de democracia

• Actores políticos demandan del Estado y la sociedad preservar los principios democráticos, pese a constantes denuncias de atentado contra la libertad de expresión, persecución a opositores y amenazas a medios independientes. El presidente Evo Morales afirma que se tiene una democracia con legalidad y legitimidad, representativa, participativa y decisiva

Subgerente de BBV

### No habrá consecuencias en Bolsa por fusión de bancos

La fusión por absorción del Banco Mercantil Santa Cruz y de su similar de Los Andes no tendrá mayores consecuencias en la Bolsa Boliviana de Valores (BBV), sostuvo el subgerente general de la Bolsa Boliviana de Valores (BBV), Pablo Vega.

La institución bancaria figura con un valor de Bs 15.54 por cada acción, en términos del Valor Patrimonial Proporcional (VPP), según datos al 30 de junio pasado. El proceso no involucra la transacción de acciones, según las autoridades de la Bolsa.

Según datos, a marzo de 2016, el patrimonio del Banco Mercantil Santa Cruz sumó \$us 219 millones y el de Los Andes pro Credit \$us 86 millones. Con esas operaciones, el Banco Mercantil se consolida como la principal institución del sistema y con 110 años de vida, pasa a tener unos 800.000 clientes en todo el país, dijo un reporte de ANF.

La Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI) fue notificada del proceso de fusión de los bancos Los Andes y Mercantil Santa Cruz, cuyas acciones ordinarias están inscritas en la Bolsa Boliviana de Valores.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

n 34 años de vida democrática en Bolivia, los actores políticos piden al Estado y la sociedad preservar los principios de esta forma de Gobierno, aunque las denuncias de atentado contra la libertad de expresión son constantes, al igual que la persecución a los opositores y amenazas a medios independientes.

El presidente Evo Morales afirma que la democracia de hoy cuenta con legalidad y legitimidad, lo que permite tener una nueva Bolivia, digna y soberana, además respetada

por la comunidad internacional.

El expresidente Carlos Mesa, mediante su cuenta en Twitter, reiteró que los valores que deben preservar son los derechos ciudadanos y la libertad de expresión y de conciencia.

El senador de Unidad Demócrata (UD), Arturo Murillo, dijo que es difícil hacer política en el país, porque está en riesgo la libertad de expresión ya que se persigue a los legisladores que fiscalizan y demuestran actos de corrupción.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

### Investigan robo de 20 sacos de plata en cooperativa minera

La Policía de Potosí investiga el robo de 20 sacos de plata ocurrido el domingo por la mañana en la cooperativa Unificada la acción delictiva fue realizada por ocho encapuchados, comunicó el director de la fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc),

Según el relato del uniformado, los ocho delincuentes ingresaron a los almacenes en un vehículo en el cual cargaron el mineral, pero no explicó si los malhechores estaban armados o cómo redujeron a los cuidadores de la cooperativa. (Fides)



DIFERENTES CAMPAÑAS DE LIMPIEZA SE REALIZARON EN EL LAGO TITICACA. EL BID DESTINARÁ RECURSOS ECONÓMICO PARA ESTE OBJETIVO.

Según Gobierno y oposición

## Movilización alteña tiene connotaciones políticas

• Algunos dirigentes vecinales buscan cogobernar con Chapetón, según analista Iván Arias



CIENTOS DE CIUDADANOS CAMINARON VARIOS KILÓMETROS PARA LLEGAR A SUS DESTINOS, DEBI-DO AL BLOQUEO EN CALLES Y AVENIDAS EN EL ALTO.

#### Hoy en Nuevos Horizontes

La ciudad de Dabiq sería escenario de batalla final

Las fuerzas especiales de EEUU rodean la ciudad de Dabiq, un bastión yihadista en Siria, que según una antigua profecía islámica, será el escenario de la batalla final que hará descender el apocalipsis, informa True News

Dabiq es una ciudad en el norte de pero el significado simbólico de la ciudad es más fuerte que su relativamente menor importancia estratégica para el Estado Islámico, en comparación con otras ciudades bajo su control, como Raqa en Siria y Mosul en Irak.

Las autoridades del Gobierno central y líderes de oposición manifestaron que la movilización con bloqueos de algunos sectores de la ciudad de El Alto que exigen la destitución de autoridades municipales tienen intereses políticos.

Para el analista Iván Arias, algunos dirigentes vecinales alteños que lideran la movilización en contra de la alcaldesa Soledad Chapetón, pretenden "cogobernar" con la autoridad municipal, según su análisis.

Dirigentes del denominado Pacto de Unidad calificaron la medida como contundente, mientras la población alteña expresaba su molestia contra la medida por los perjuicios ocasionados.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

### BID destinará \$us 35 millones para descontaminar Titicaca

El Gobierno gestiona un crédito de 35 millones de dólares para iniciar acciones de descontaminación de la cuenca del lago Titicaca y la Bahía de Cohana, informó el viceministro de Riego, Carlos Ortuño.

"En los últimos años se ha podido percibir un deterioro ambiental en la cuenca del lago Titicaca, y en particular en la cuenca del río Catari, que desemboca en la Bahía de Coani", dijo.

Ante esta realidad, Ortuño manifestó que el Ministerio de Medioambiente y Agua ha realizado diferentes acciones

en las cuencas y se propuso la recuperación de la cuenca del río Catari y la Bahía de

"Parte de esa estrategia ha sido consolidar algunos recursos de financiamiento, se trabajó con el BID este plan de recuperación, y hace cuatro semanas el directorio aprobó 35 millones de dólares", ase-

Anunció que en breve se suscribirá el contrato para remitirlo a la Asamblea Legislativa para contar con los recursos y encarar acciones que le hagan frente a la contaminación, que se produ-

ce porque desembocan allí las aguas servidas de El Alto y de otras 13 poblaciones.

"La idea que está en carpeta es construir tres plantas de tratamiento de aguas residuales que se pretenden construir en la cuenca", explicó.

Una auditoría ambiental de la Contraloría General del Estado sostiene que en la Cuenca del Titicaca y la Bahía de Cohana existe un ecosistema dañado, conformado por cuerpos de agua contaminados que representan riesgos potenciales importantes para la biodiversidad del lago y la salud de la población.



Hoyos: Bolivia lista para partido acelerado

EL DIRECTOR TÉCNICO DEL SELECCIONADO BOLIVIANO, ÁNGEL HOYOS, MENCIONÓ AYER QUE EL PLANTEL ESTÁ LISTO PARA AFRONTAR EL COTEJO FRENTE A ECUADOR, QUE ESTARÁ CARGADO DE INTENSIDAD ESTE MARTES, A PAR-TIR DE LAS 16.00 HORAS, EN EL ESTADIO HERNANDO SILES, POR LA DÉCIMA FECHA DE LAS CLASIFICATORIAS MUNDIALISTAS RUSIA

**CON EL COTEJO FRENTE A LOS ECUATORIANOS** INICIA LA SEGUNDA RUEDA PARA BOLIVIA, A PARTIR DE AQUÍ LOS ERRORES NO ESTÁN PER- MITIDOS Y CON ESA IDEA CLARA DENTRO DEL CUADRO VERDE, HOYOS MENCIONÓ: "VAMOS A PELEAR HASTA EL ÚLTIMO PUNTO Y ASÍ ES LA FORMA DE VER NUESTRA ACTUACIÓN". HOYOS BAJA LA TENSIÓN QUE CAE SOBRE EL EQUIPO ANTE LA IMPORTANCIA DE SUMAR LOS PUNTOS DENTRO DE LAS CLASIFICATORIAS MUNDIALISTAS RUSIA 2018 Y APUNTA A DAR IDENTIDAD DE JUEGO AL ELENCO VERDE POR **ENCIMA DE LOS RESULTADOS.** 

**Inf. Suplemento Deportes** 



